



Universität
Basel

Die Universität Basel trauert um

Dr. Alex Krauer

Universitätsrat der Universität Basel 1996 bis 2004

der am 5. Dezember in seinem 91. Lebensjahr verstorben ist.

Mit Alex Krauer hat uns ein Universitätsrat der ersten Stunde verlassen. Sein Mandat hatte er zu einer Zeit inne, als er auf dem Höhepunkt seiner beruflichen Laufbahn stand. Dennoch hat er der Universität einen massgeblichen Teil seiner Zeit und Energie gewidmet. Er setzte sein ganzes Gewicht dafür ein, dass die Universität Basel als erste in der Schweiz die damals ungewohnte Autonomie von den politischen Trägerinstanzen erhielt.

An jeder Sitzung des Universitätsrats präsent, trug er mit seiner Expertise und kritischen Gegenfragen wesentlich zur erfolgreichen Entwicklung und Erneuerung der Universität bei. Seine allgemein anerkannte Autorität war auch ein gewichtiger Faktor bei den erfolgreichen Verhandlungen zur bikantonalen Trägerschaft der Universität.

Die Universität wird ihrem grossen Förderer und Begleiter des ersten Jahrzehnts in der Autonomie stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Beat Oberlin
Präsident des Universitätsrats

Andrea Schenker-Wicki
Rektorin der Universität Basel